

SIAP BANGKIT: Produk UMKM Sleman yang tergabung dalam Himpunan Pengusaha Pribumi Indonesia (HIPPI) Kabupaten Sleman dipamerkan di Atrium Shinta Sleman City Hall (SCH), kemarin (25/12).



MEITIKA CANDRA LANTIVA/RADAR JOGJA

Selain Online, Dorong UMKM untuk Pameran

SLEMAN, Radar Jogja - Pameran produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) yang tergabung dalam Himpunan Pengusaha Pribumi Indonesia (HIPPI) Kabupaten Sleman diharapkan menjadi terobosan besar bangkitnya UMKM di tengah pandemi Covid-19. Pameran ini digelar di Atrium Shinta Sleman City Hall (SCH). Diikuti 30 stan atau sebanyak 60 pelaku UMKM.

Ketua Umum DPC HIPPI Sleman Atik Sri Purwatiningsih mengatakan, sudah saatnya HIPPI bangkit dan menggelar pameran produk UMKM di mall. Pameran ini mengawali program HIPPI periode 2020-2025. Menurut dia, produk UMKM ini berkelas. Tak kalah dengan produk yang di jual di mall. Mulai dari produk

kuliner, fesyen, kerajinan, aksesoris, hingga produk rumah tangga seperti sabun dan lain-lain. Semua lengkap di lapak UMKM.

Pameran ini selain mengenalkan potensi UMKM agar dikenal publik secara luas juga sebagai wadah jembatan produsen bertemu langsung dengan konsumen. Sehingga terjadilah transaksi tatap muka. "Pameran akan digelar 10 hari ke depan," ungkapnya, kemarin (25/12).

Dengan tetap menerapkan protokol kesehatan. Wajib bermasker, cuci tangan dan tetap jaga jarak. Lapak penjualannya diatur satu sampai tiga meter. "Tak hanya pameran kami juga gelar diskusi seputar pengembangan UMKM," imbuhnya.

Pelaku UMKM asal Ngaglik, Sleman,

Hasan Agus Wiratomo mengaku, selama pandemi minat konsumen membeli produk UMKM miliknya terjun bebas. Penurunan omset mencapai 80 persen per bulan. Mulai Februari. Pada Juli, mulai merangkak naik. Dan Desember ini sebagai puncaknya. Pembelian produk meningkat 20 hingga 30 persen dari awal pandemi. Atau sekitar 50 persen dari penjualan normal, sebelum pandemi dengan omset mencapai Rp 5 juta hingga Rp 10 juta per bulan.

Dengan adanya pameran langsung ini diharapkan, umkm berupa hasil kerajinan lukis kayu dan produk kerajinan berbahan ramah lingkungan semakin dekat dengan konsumen. Konsumen dapat mengetahui langsung produk. "Berbeda saat dijual

online, detail produk hanya dapat dinikmati melalui foto saja," kata Hasan.

Sementara itu Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Sleman Mustofa akan mendorong pelaksanaan pameran-pameran bagi UMKM Sleman. Pihaknya juga telah berdiskusi dengan Satuan Gugus Tugas Covid-19. Walaupun kondisi seperti ini ekonomi tetap harus bangkit. "Toh siapa lagi yang bisa menghidupi mereka kalau tidak mereka sendiri. Padahal mereka butuh sehat, butuh imun, butuh gizi. Kalau tidak ada pendapatan mau makan dari mana," papar Mustofa. Kendati begitu, proses tetap harus dijalankan. Disebutkan total UMKM se-Sleman ada 60 ribu sekian. "Semuanya aktif," tambahnya. (mel/pr/ab)

Boros, 41 Persen Pengeluaran untuk Listrik

Legislator Soroti Tagihan PDAM Tirta Handayani

GUNUNGKIDUL, Radar Jogja - Pengeluaran listrik PDAM Tirta Handayani Gunungkidul menjadi sorotan kalangan legislator. Sebab, 41 persen pendapatan badan usaha milik daerah (BUMD) milik Pemkab Gunungkidul tersebut terserot untuk membayar tagihan listrik.

"Pengeluaran PDAM sebesar 41 persen untuk membayar listrik ini tidak efisien," kata Ketua DPRD Gunungkidul, Endah Subekti Kuntariningsih kemarin (24/12). Dari hasil koordinasi lanjutan, pemanfaatan sumur dalam terkendala listrik yang belum dapat tersambung. PLN mensyaratkan 500 kilo volt ampere (KVA). Sementara kebutuhan hanya 23 KVA. Karena itu perlu berkoordinasi dengan PLN untuk efisiensi dan pengadaan sambungan yang memungkinkan optimalnya pemanfaatan sumber air.

Dia menyebut, kawasan selatan Gunungkidul juga membutuhkan sumber air baru. Rusaknya pompa bibrin sering dropnya arus listrik yang melebihi batas bawah dan batas atas pompa.

"Harus ada koordinasi dengan PLN untuk stabilisasi arus listrik di kawasan Gua Bribin," ujar politis PDIP itu.

Harus ada koordinasi dengan PLN untuk stabilisasi arus listrik di kawasan Gua Bribin."
ENDAH SUBEKTI KUNTARININGSIH
 Ketua DPRD Gunungkidul

Sementara itu, Direktur Utama PDAM Tirta Handayani, Toto Sugiharta membenarkan permasalahan yang ada. Dirtur baru PDAM ini mengatakan, salah satu program kedepan selain optimalisasi sumber untuk memenuhi kebutuhan masyarakat juga efisiensi energi. "Tahap pertama ini akan ada eksekusi dari kajian yang bisa menghemat sekitar Rp 70 juta-an per bulan," kata Toto Sugiharta.

Di antaranya adalah, operasi genset diganti dengan pompa satu phase. Dengan penggantian beberapa pompa sumber sible dengan pompa CR. Menurutnya, pompa CR lebih handal menghadapi tegangan tidak stabil, konsumsi listrik lebih sedikit dan bila kebakaran bisa kita kendalikan. "Kami sedang mencoba untuk lebih bersemangat lagi mencapai apa yang sdh direncanakan. Ada pendampingan SDM dan menghadirkan komunikasi intern lebih optimal lagi," ujarnya. (gun/pr/ab)

Implementasi MBKM, P Bio UAD Jalin Tujuh Kerja Sama

JOGJA, Radar Jogja - Prodi Pendidikan Biologi (P Bio) FKIP Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Jogjakarta memperoleh hibah Program Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM) pada tahun ini. Sebagai implementasi, dilakukan penandatanganan kerja sama dengan tujuh mitra terkait, secara daring.

Wakil Dekan FKIP UAD Dr. Dody Hartanto, M.Pd. mengharapkan, mahasiswa dapat menimba pengalaman yang sebanyak-banyaknya melalui berbagai kegiatan MBKM pada lembaga mitra sehingga setelah lulus dapat menjadi pendidik Biologi yang mempunyai kompetensi lebih. "Terutama sebagai pelopor pelestarian lingkungan,"

ujarnya, (25/12).

Kaprodi P Bio UAD Dr. Novi Febrianti menyampaikan, ada tujuh mitra yang menandatangani kerja sama, nota kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) dan perjanjian Memorandum of Agreement (MoA). Yakni Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC), Yayasan Science for Endangered and Trafficked Species (SCENTS), Yayasan Pendidikan dan Konservasi Alam (YAPEKA), BISA Foundation, Satoloka, PT Multi Flora Javanica, dan Sekolah Teladan Jogjakarta. "Kerja sama ini untuk menunjang pelaksanaan kurikulum MBKM berupa kegiatan magang, asisten mengajar, proyek kemanusiaan, dan riset kolan-



VIRTUAL: Prodi P Bio FKIP UAD tandatangani kerja sama dengan 7 mitra, secara daring, untuk implementasi Hibah Program MBKM Kemendikbud.

boratif," ungkapnya.

Novi menjelaskan, program MBKM di Prodi P Bio UAD dilaksanakan pada semester enam, tujuh, dan delapan. Sebagian besar mata kuliah yang

masuk dalam program adalah mata kuliah pilihan yang boleh diambil oleh mahasiswa yang telah lolos dalam seleksi, yang akan dilakukan oleh prodi bersama mitra. (* /pra/by)

Selama Empat Tahun ART Curi Perhiasan Majikan

SLEMAN, Radar Jogja - Asisten rumah tangga (ART) bernama Tujah, berhasil diamankan jajaran Reskrim Polsek Mlati di Sentolo, Kulonprogo. Tujah ditangkap karena melakukan tindakan pidana pencurian yang berkelanjutan dengan total kerugian korban mencapai Rp 264 juta.

Kanit Reskrim Polsek Mlati Iptu Noor Dwi Cahyanto menjelaskan, Tujah adalah warga Kokap, Kulonprogo yang bekerja menjadi ART di kediaman Dian Ngraini di Pogung Dalangan, Sinduadi. Kronologi penangkapan Tujah berawal dari Sabtu (12/12) pagi,

saat korban sadar perhiasannya hilang. Saat itu, korban hendak memakai perhiasan yang diletakkan di dalam boks yang ada di dalam lemari.

Setelah dicek, tercatat ada 25 cincin, 22 gelang, empat anting, tiga liontin, dan 27 lembar uang dolar telah hilang. Mengetahui hal tersebut, korban kemudian menanyakannya kepada Tujah. Tersangka mengakui jika telah mengambil barang-barang tersebut sejak 2016 hingga Agustus 2020. Modus operandi yang dilakukan Tujah saat melakukan aksinya adalah dengan cara

mengambil kunci lemari. "Dilakukan berkelanjutan dan kemudian barang-barang tersebut digadaikan dan dijual," kata Dwi kemarin (24/12).

Uang yang didapatkan, lanjut Dwi, digunakan Tujah untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, membayar utang, biaya berobat saudara, renovasi rumah, membeli mobil dan dua buah handphone. Dari perbuatan yang dilakukan, Tujah diancam hukuman lima tahun penjara sebagaimana dalam pasal 352 KUHP juncto pasal 64 KUHP.

Tujah sendiri mengaku majikan-

nya adalah seorang dokter yang biasa pulang malam. Tidak selalu mengecek barang yang ada di rumah, membuat kesempatan mencuri bisa dilakukan berulang kali. Kecurigaan mulai nampak saat ia mengundurkan diri pada Agustus dan baru diketahui boks perhiasan sudah hilang. Hasil curian yang didapatkannya sejak 2016 langsung dijual di tempat penjualan emas yang tidak resmi. Saat ditanya apa saja yang telah dicuri, Tj tidak bisa menghitung secara rinci. "Karena dilakukan sejak 2016," kata Tj. (eno/pr/ab)



RUMAH SAKIT "JIH"
The Ultimate Value Healthcare

Jalan Ringroad Utara 160, Condongcatur, Sleman, Yogyakarta
1500805 08112923535 info@rs-jih.co.id www.rs-jih.co.id

rumahsakitjih
Rumah Sakit JIH
@RUMAHSAKITJIH

"Glowing Bersama Likopen"

Setiap perempuan berkeinginan untuk memiliki kulit cantik dan sehat. Segala jenis perawatan kecantikan dilakukan, mulai dari pemakain produk *skincare*, konsumsi suplemen kecantikan hingga melakukan prosedur medis untuk mendapatkan kulit cantik dan sehat. Tentunya jenis perawatan kecantikan tersebut akan membutuhkan biaya yang cukup menguras dompet. Lalu, apakah ada alternatif lain selain melakukan perawatan kecantikan tersebut?

O l e h

Affiah Fitri Nuryanti, S.Gz
Ahli Gizi Rumah Sakit "JIH"

kolagen dalam tubuh yang bermanfaat untuk kecantikan seperti mencerahkan dan mengencangkan kulit. Likopen adalah zat gizi fitokimia yang banyak terdapat pada sayur dan buah berwarna merah terang seperti pepaya, semangka, jambu biji merah, paprika merah dan paling banyak terdapat pada tomat. Konsumsi tomat 2 - 3 buah setiap hari sangat dianjurkan jika ingin mendapatkan manfaat dari likopen untuk kecantikan. Konsumsi tomat setelah direbus atau dipanggang selama 10 - 15 menit dapat mengoptimalkan kandungan likopen dalam tomat daripada dikonsumsi dalam keadaan segar. Hal ini dikarenakan semakin berkurangnya kadar air pada tomat maka semakin tinggi konsentrasi likopen dan semakin mudah diserap oleh tubuh. Likopen tidak mengandung toksin jadi aman dikonsumsi setiap hari dengan jumlah yang tidak berlebihan. Namun penting selalu diingat untuk selalu menerapkan gizi seimbang yaitu beragam atau bervariasi karena tidak ada satupun bahan makanan yang mengandung lengkap gizi untuk mencukupi kebutuhan harian. (*)

MENDAPATKAN kulit cantik dan sehat dapat diusahakan baik dari dalam maupun luar tubuh. Usaha dari dalam tubuh dapat dilakukan dengan konsumsi makanan yang sehat lengkap gizi. Salah satu zat gizi yang bermanfaat untuk kecantikan adalah likopen. Likopen adalah vitamin non esensial yang tinggi antioksidan dan dapat berfungsi sebagai *sun protection* atau sebagai tabir surya yang mampu melindungi kulit dari dampak buruk sinar UV. Selain itu likopen juga dapat membantu dalam meningkatkan kadar

SPECIAL PROMO KHUSUS MEMBER

 Rp 118.050 Rp 118.900	 Rp 278.200 Rp 260.900	 Rp 225.500 Rp 228.500	 Rp 217.700 Rp 194.900	 Rp 269.200 Rp 265.900	 Rp 248.200 Rp 238.500	 Rp 299.700 Rp 299.900	 Rp 266.200 Rp 265.500	 Rp 209.200 Rp 167.500	 Rp 193.450 Rp 156.500
 Rp 198.050 Rp 108.500	 Rp 151.500 Rp 148.500	 Rp 145.900 Rp 142.900	 Rp 88.650 Rp 75.500	 Rp 88.650 Rp 75.500	 Rp 83.500 Rp 74.100	 Rp 88.500 Rp 74.100	 Rp 67.700 Rp 76.100	 Rp 71.000 Rp 72.100	 Rp 108.900 Rp 72.500

*) Syarat dan Ketentuan Berlaku. Promo JOGJA 26 Desember 2020